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Мтф.26:26-28 «И когда они ели, Иисус взял хлеб и, 

благословив, преломил и, раздавая ученикам, 

сказал: приимите, ядите: сие есть Тело Мое. 27 

И, взяв чашу и благодарив, подал им и сказал: 

пейте из нее все, 28 ибо сие (это) есть Кровь Моя 

Нового Завета, за многих изливаемая во 

оставление грехов». 

Выражение «завет» возникло еще в Ветхом Завете. Бог был инициатором завета, и Он 

искал тех, с кем его заключить. Быт.6 – люди стали грешить, наступило великое 

разложение, превысившее все допустимые Богом планки, нравственность была 

перечеркнута. Когда Бог увидел все это, Он принял решение уничтожить человечество в 

водах потопа, решил рассчитаться со злом. Это Его сущность – абсолютная святость, 

справедливость. Но, любя людей, желая спасения, Он останавливает это разложение. Он 

находит человека, который обрел Его благодать, и с ним поставляет Свой завет.  

Быт.6:18 «Но с тобою Я поставлю завет Мой, и войдешь в ковчег ты, и сыновья твои, и 

жена твоя, и жены сынов твоих с тобою». Бог поставляет завет не только с Ноем, но и с 

его родом. Это хорошее вдохновение для всех нас, кто молится о спасении своих семей. 

Если ты в завете с Богом, твои дети будут благословенны Господом. 

Бог дал спасение семье Ноя. Он дал в знамение знак завета – радугу (Быт.9:13). Это 

значило, что уже более не будет потопа на опустошение земли и погубление всякой плоти: 

«когда Я наведу облако на землю, то явится радуга в облаке; 15 и Я вспомню завет Мой, 

который между Мною и между вами и между всякою душею живою во всякой плоти; и 

не будет более вода потопом на истребление всякой плоти» (Быт.14:15).  

В Быт.15:18 мы видим еще один завет: «В этот день заключил Господь завет с 

Аврамом». Бог обещает произвести от него великий народ. Быт.17 – Бог обещает 

умножить потомков Авраама, благословить. Знаком завета было дано обрезание крайней 

плоти на теле мужчины. Если вы будете это делать, то будете подтверждать 

приверженность к завету с Богом. Господь подтвердил этот завет с Исааком и Иаковом, 

Бог оставался верным. 

Далее мы видим, что Бог заключил завет с Израилем, когда дал 10 заповедей через 

Моисея. Исх.34:27 «И сказал Господь Моисею: напиши себе слова сии, ибо в сих словах Я 

заключаю завет с тобою и с Израилем».  

Завет – это то, что завещано, заповедано. Это обет, договор, обещание; условие, на 

основании которого заключается союз. Мы не находим в Новом Завете, что водное 

крещение является заветом. Но в 1Пет.3:21 мы находим такие слова: «Так и нас ныне 

подобное сему образу крещение, не плотской нечистоты омытие, но обещание Богу 

доброй совести» (обязательство перед Богом доброй совести).  

Как Бог был инициатором заключения завета с человеком в ветхозаветные времена, так и 

во времена Нового Завета Он предлагает человечеству спасение через жертву Сына 

Своего Иисуса Христа. Он предложил нам через принятие верою завет в Своей Крови и 

Теле. И Он приглашает: «Не хочешь ли ты присоединиться?» 

Сегодня Бог никого не отталкивает. Условия Нового Завета с Богом открыты для всех, Он 

хочет, чтобы все люди спаслись и достигли познания истины (1Тим.2:4).  

Если ты думаешь, что ты отвержен и забыт Богом и людьми, это не так, Бог любит тебя. 

Он приглашает войти в завет с Ним. 



Бог всегда был верен Своему завету, никогда не изменил ему: «Итак знай, что Господь, 

Бог твой, есть Бог, Бог верный, Который хранит завет [Свой] и милость к любящим Его 

и сохраняющим заповеди Его до тысячи родов» (Вт.7:9).  

А храню ли я завет с Богом? Не перечеркиваю ли я своим поведением этот завет? Мы 

должны жить в соответствии с Писанием, соблюдая завет. 

Бог продолжает быть верным завету. Мы даже не можем представить себе, насколько 

сегодня продолжает действовать сила Его Крови, как Он по-прежнему любит нас. 

Иисус пролил Свою Кровь за нас. Давайте постараемся выполнить условия завета. Вт.4:23 

«Берегитесь, чтобы не забыть вам завета Господа, Бога вашего, который Он поставил с 

вами…».  

Будем стараться не перечеркнуть, не умалить, не обесценить жертву Господа Иисуса 

Христа. 


